

## Krankenkommunion

Die nächste Krankenkommunion wird am Donnerstag 7.2.2008 gespendet und zwar

in Unterlauchringen ab 9.00 Uhr  
und in Oberlauchringen (ausnahmsweise)  
ebenfalls am Donnerstag, 7.2. ab 9.00 Uhr

## Guggengottesdienst mit den Ruinä Dängler

Am Fastnachtssonntag, 3. Februar bitten wir um 10.30 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche Unterlauchringen in einem Guggengottesdienst um Gottes Segen für die närrische Zeit. Statt einer Orgel werden die Ruinä Dängler aus Unterlauchringen zu hören sein. Eingeladen sind alle fastnachts- und guggenbegeisterten Närrinnen und Narren. Am Besten natürlich in Verkleidung!



## Kirchenchor Lauchringen



### Kaffeestube an Fasnacht wieder geöffnet

Nach der letztjährigen Pause wird der Kirchenchor Lauchringen am kommenden Fasnachtssonntag und Fasnachtmontag im Pfarrsaal Unterlauchringen die traditionelle Kaffeestube wieder öffnen.

Bei Kaffee und selbstgebackenen Kuchen können sich die Besucher der Lauchringer Fasnacht bei einer gemütlichen Einkerkehr vom anstrengenden Fasnachtstreiben ein wenig erholen und sich Ruhe gönnen. Mit weiteren Getränken und sonstigen kleinen Speisen ist für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

Am Sonntag wird die Kaffeestube bereits um 11.30 Uhr geöffnet, damit die närrischen Kirchenbesucher nach dem Guggengottesdienst Gelegenheit zu einem gemütlichen Frühschoppen haben.

Am Fasnachtmontag öffnet die Kaffeestube ab 14.00 Uhr.

Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen.

## Einladung zur Kirchenchorfasnacht am Fasnachtssonntag, den 3. Februar 2008 im Pfarrsaal Unterlauchringen Beginn 20.00 Uhr Eintritt: 4,- Euro

Der Kirchenchor Lauchringen lädt die Mitglieder des Kirchenchors und alle die gerne mit uns Fasnacht feiern herzlich ein zur traditionellen Kirchenchorfasnacht am Fasnachtssonntag im Pfarrsaal Unterlauchringen.

Zur Unterhaltung spielt das weithin bekannte **Top-Duo „Happy Shakers“** aus Hinterzarten. Lustige Sketche sind ebenfalls angekündigt. Für das leibliche Wohl sorgen die bewährten guten Geister.

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher.

Der Vorstand

Das Top-Duo aus dem wilden Süden  
**HAPPY SHAKERS**



## Kapuzinerkloster Stühlingen

In der Reihe „Musik im Kloster“ findet am Samstag, den 09. Februar 08 um 17.00 Uhr das nächste Konzert statt, und zwar als „Melodram“ mit dem Titel „Die Heimkehr des verlorenen Sohnes“, zu einer gleichnamigen Erzählung von André Gide. Bei einem „Melodram“ hört der Zuhörer einen Text, der immer wieder von musikalischen Improvisationen unterbrochen wird. Die Improvisation, die den Text ausdeutet, wird in diesem Konzert von einem Organisten gestaltet. Die textliche Darbietung übernimmt, wie schon im letzten Jahr bei einer ähnlichen Veranstaltung unserer Reihe, Kapuzinerbruder Bernhard Philipp aus Frankfurt.

An der Orgel steht zur Verfügung Herr Daniel Kretschmar aus Offenbach.

## „Gottes Weisheit schenkt neues Verstehen...“ - Eine Information zum Gottesdienst am „Weltgebetstag der Frauen“

Was ist Gottes Weisheit? Wie können wir sie finden und erkennen? Was heißt es, nach Gottes Weisheit zu leben?

Frauen aus Guyana suchen Antwort auf diese Fragen – und helfen uns dabei, uns selbst auf den Weg zu einer Antwort zu machen. Im Gottesdienst zum „Weltgebetstag der Frauen“ werden sie uns erzählen von ihren Hoffnungen, ihrem Glauben und dem, was ihnen Kraft gibt und sie stärkt. Sie zeigen uns ihre Lieder, sie nehmen uns mit in ihren Glauben. Damit auch wir besser und neu verstehen können, wollen wir den Gottesdienstentwurf aus Guyana mit eigenen Ideen ausgestalten und ihm so Leben geben.

Herzliche Einladung  
zum Kennenlernen und Informieren,  
zum Mitdenken und Mitgestalten, zur persönlichen Auseinandersetzung

### 1. Vorbereitungstreffen:

**Dienstag, 12. Februar 08  
15.00 Uhr**

**Pfarrsaal der Herz-Jesukirche, Schulstr. 9**

Was ist der „Weltgebetstag der Frauen“?

Der Titel mag ja ein wenig verstaubt klingen, – aber dahinter verbirgt sich eine sehr anspruchsvolle und einladende Initiative von Frauen für Frauen und Männer auf der ganzen Welt: In jedem Jahr bereiten Frauen aus einem bestimmten Land (in diesem Jahr Guyana) einen Gottesdienst vor. Darin informieren sie über ihr Land, sie erzählen von ihren Sorgen, ihren Ängsten, ihren Hoffnungen und ihrem Glauben. Dieser Gottesdienst wird in der Welt verbreitet und in über 170 Ländern der Welt am gleichen Tag gefeiert: Immer am 1. Freitag im März.

### Informiert beten – gezielt handeln

Grundsätzlich soll es nicht allein beim Gebet bleiben. Darum hat der Weltgebetstag eine Fülle von Projekten, die mit der Kollekte unterstützt werden, die an diesem Tag zusammenkommt.

*Übrigens:*

*Kennen Sie noch die „Care-Pakete“?*

*Amerikanerinnen schlossen sich nach dem 2. Weltkrieg zusammen und schickten Päckchen mit Babynahrung und Milchpulver in das vom Krieg ausgezehrt und verarmte Deutschland, damit deutsche Frauen für die Kinder sorgen konnten (to care – sorgen für). Auch das war eine Initiative des Weltgebetstags.*